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A C T A         Nº   18                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los ocho días del mes de noviembre del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, 

Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Sr. Jhans 

Acosta, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Sr. Fernando Rodríguez Sotto, Sr. 

Niver Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea y Sr. Tomás Larregui.  

No asisten, con aviso: Sr. Heber Scirgalea, Sr. Javier Pintos,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

En atención a que el Sr. Sosa, juntamente con el Sr. Ortiz, concurrieron a una actividad en el mismo horario, 

comienza presidiendo el Sr. Martínez. 

 

AGRADECIMIENTO 
El Sr. Martínez agradece los saludos (mensajes, llamadas, etc.) recibidos a causa del fallecimiento de su señora 

esposa. Agrace al Sr. Ortiz que concurriera a acompañarlo en ese momento tan difícil.  

Hace un reconocimiento al apoyo recibido que es muy importante para sobrellevar esta dolorosa pérdida. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 17 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
397 – Liga Maldonado invita a inauguración Complejo Deportivo de la Liga el 4/11. Evento ya realizado. 

398 – Tribunal Arbitral remite fallo por reclamo partido Club Oriental (P. Toros). Se toma conocimiento. 

399 – Sector Interior Canelones comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

400 – Liga Guichón comunica resultado primer torneo femenino realizado con 5 participantes. Se toma conoci-

miento. 

401 – Sr. Darío Quiles (Bella Vista Paysandú) plantea inquietud para organizar Futbol Playa. El Sr. García mani-

fiesta la necesidad de trabajar tanto en fútbol playa como en fútbol sala. Entiende que este último ya tiene 

varios Clubes del interior que lo practican.  

El Sr. Pereira dice que sería un trabajo para la Mesa de Torneos para que lo estructure y se ponga en práctica. 

El Sr. Martínez dice que, a raíz de la nota, se conversó en la Mesa de Trámites. Se vio la necesidad de buscar el 

desarrollo de estas disciplinas. 

A propuesta de la Sra. Zeni, establecerá contactos con el Sr. Quiles para indagar sobre las ideas que maneja.  

El Sr. Tellechea propone establecer contactos con el Sr. Muñoz, ex presidente de la Confederación del Este, 

que tiene una amplia trayectoria en fútbol sala. 

El Sr. García manifiesta que seguramente no se podrán formar Ligas tal como las tenemos en fútbol 11. Hay que 

buscar la regionalización.  

Se establece que la Mesa de Torneos se haga cargo de fijar una estrategia.  

 

ACTIVIDAD DE TORNEOS 

La Mesa Ejecutiva de Torneos informa: 

1. Torneo Sub 14 Masculino: se resuelve aplazar la fijación del partido de la primera final por haber in-

gresado el pago de un reclamo por parte de la Liga de Florida. Realizado un análisis de las posibilidades 

se toma la resolución. 

Se fijan detalles del siguiente fin de semana: 
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FEMENINO SUB 14 CLUBES   
SERIE A   
(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) LAURELES - F.BENTOS   
ESTADIO MUNICIPAL DE PORVENIR 12.11.2022 16:00  

 MIRANDA MANEIRO, FREDY ARIEL 

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

 SEVERO GOMEZ, CLAUDIO RAFAEL 

   
(FF) LAVALLEJA - RIVERA - (FF) LA VAQUILLA - P.TOROS   
ESTADIO "VICENTE ARGUINARENA" - VILLA TAMBORES 12.11.2022 17:00  

 CANTOS VELLOZO, DANIEL ENRICO 

 RAMIS GOMEZ, CARLOS MARCIO 

 MENEZES DE LOS SANTOS, WILSON DANIEL 

SERIE B   
(FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA - (FF) ITUZAINGO - MALDONADO   
PARQUE SEBASTIAN MONTES DE OCA (CLUB NACIONAL) 12.11.2022 16:00  

 GONZALEZ PEREZ, YOSEL DANIEL 

 GONZALEZ LOPEZ, FABRICIO DANIEL 

 MARTINEZ MAGALLAN, RUBEN STALIN 

   
(FF) ORIENTAL - PASO DE LOS TOROS - (FF) ARACHANAS (SP. ARTIGAS) - MELO  
ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 12.11.2022 17:00  

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

 PEREIRA SANTANA, OSCAR MARCELO 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

   

   

FEMENINO SUB 16 CLUBES   

   
(FF) ITUZAINGO - MALDONADO - (FF) SUD AMERICA - MERCEDES   
ESTADIO DOMINGO BURGUEÑO 13.11.2022 14:30  

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

   

MASCULINO SUB 15 SELECCIONES   

   
SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI - SEL. DE LIGA DE ARTIGAS - OFI   
PARQUE ANGLO 12.11.2022 15:30  

 AYALA GONZALEZ, LUIS ENRIQUE 

 LAURENCENA  GONZALEZ, LUCAS  MATIAS 

 SENA BRITOS, ROBERTO DANILO 

   
SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI - SEL. DE LIGA MINUANA - OFI   
ESTADIO CAMPEONES OLIMPICOS 12.11.2022 16:00  

 CURBELO SANTOS, NEBER TABARE 

 ALVAREZ MARTINEZ, JULIO ALBERTO 

 SANCHEZ SIERRA, RUBEN FABIAN 
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OBLIGATORIEDAD TORNEOS 

El Sr. Acosta dice que, consultada la Confederación del Este, le informaron que no están de acuerdo con la obli-

gatoriedad, salvo que haya una cobertura de gastos. 

El Sr. Bevegni expresa que la Confederación del Litoral se reunió y piden para jugar como Confederación. Con 

respecto a la obligatoriedad estaría sujeta a los recursos que se dispongan. 

El Sr. Pereira pide dejar en suspenso la decisión de la obligatoriedad. Hasta definir el tema sponsors. Dice que 

hay Sectores que tienen impedimentos para jugar que no están solo vinculados a los recursos, sino que también 

se dan por el tema canchas, sobre todo por la falta de iluminación. 

El Dr. Leites dice que, si bien se puede dejar para más adelante, hay que establecer que la Copa de Selecciones 

Absoluta es el torneo que más significación tiene para la identidad de OFI. Dice que está claro de que van a 

haber aportes. Advierte que la obligación de jugar está muy vinculada a la negociación con posibles sponsors.  

El Sr. Acosta dice que hay preocupación sobre ese tema. Que lamentablemente no está el Sr. Scirgalea, quien 

está manejando una propuesta de la empresa de marketing. 

 

Siendo las 15, ingresan a sala los Sres. Sosa y Ortiz. 

 

El Sr. Martínez dice entonces que la resolución de obligatoriedad será la semana que viene. 

El Sr. Sosa aclara sobre lo que se ha pedido a las empresas con que se está negociando.  

El Sr. García dice que, habiendo un desfibrilador que no tiene un destino, propone que el mismo se entregue 

como premio al campeón. 

Así se aprueba. 

 

COMISIONES 

MESA TORNEOS 

La Mesa presenta propuesta de calendario para los años siguientes. 

El Sr. Alaniz pide que se haga un repartido y que se resuelva más adelante. Así se hace. 

 

VARIOS 
CONGRESO – El Sr. Sosa comunica que se está trabajando en la elaboración de varias ponencias por parte de 

las oficinas administrativas y de la Dra. Valiente. En atención al poco tiempo que queda, se propone que el 

próximo martes se tome conocimiento y se resuelva porque la semana que viene es el plazo para presentarlas. 

No obsta que se sigan estudiando los temas y que se pueda presentar alguna propuesta modificando la ponencia 

original.  

Se resuelve que el Sr. Arrigonni sea quien coordine el Congreso con la Asociación de Cerro Largo. 

 

GESTO DEPORTIVO – El Sr. Rodríguez Sotto destaca el gesto que tuvo el jugador Nicolás Rebollo de Central 

de San José para con los jugadores del Tacuarembó Fútbol Club. El mismo ha tenido gran repercusión hasta 

afuera de fronteras. Cree que hay que hacerle un reconocimiento porque es un gesto de gran deportividad que 

no hay que dejar que pase desapercibido.  

El Sr. Ortiz dice que, en nombre del Ejecutivo, hay que expresar una gran felicitación al Club Central por haber 

ganado la supercopa del fútbol aficionado.  

Se destaca que esta vez se pudo representar el nivel del fútbol de OFI. Seguramente por la fecha en que se 

jugó. Otras veces se fijaron los partidos en fechas inadecuadas, con clubes desmembrados que no 

representaban fielmente el nivel. 

El Sr. Alaniz dice que estuvieron presentes en esa final. Reafirma que fue una fecha muy adecuada desde el 

punto de vista deportivo. Destaca como un acierto de los compañeros, en especial del Dr. Atilio, quien trabajó 

mucho en el tema. Destaca que se jugara en el Estadio Centenario, que agrega mucho significado. 

Destaca que, por lo informado por el Dr. Fernando Sosa, se tuvo que negociar mucho para conseguir el estadio. 

Que hubo que asumir costos altos.  
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Dice que hay que plantearse el tema de la difusión en redes la que no fue la que el evento necesitaba. 

El Sr. Acosta plantea que sea la Copa de Selecciones el momento de que se hagan crecer las redes. 

El Sr. Sosa dice que se está de acuerdo, pero hay que ser conscientes de que hay que realizar una inversión. 

Pide que se hagan propuestas.  

Se propone crear una comisión con los Sres. Acosta, Sosa, Larregui, Alaniz y Arrigonni, para que trabaje en el 

tema. 

 

ARBITROS – El Sr. Sosa informa de los datos que le pasara el Sr. Scirgalea sobre la prueba realizada en San 

Carlos. Fueron convocados 66 árbitros, se presentaron 65, de los cuales perdieron 9. 

 

ENTRENADORES – El Sr. Martínez lee nota del Consejo Técnico solicitando realizar una reunión con los 

coordinadores de los cursos para el 28 de noviembre.  

Se autoriza y pasa a Tesorería para que disponga el gasto necesario. 

 

CANCHA – El Sr. Rodríguez Sotto informa sobre la inspección realizada a la cancha de Tambores. Se autoriza 

para partidos de femenino y formativas. 

 

LICENCIA – El Sr. Ortiz solicita licencia hasta el 25 de enero por razones de un viaje al exterior (incluyendo 

Mundial de Qatar). Se aprueba. 

 

CONSEJO NACIONAL AMATEUR – El Sr. Alaniz dice que habría que nombrar nuevos delegados, así como para 

la comisión de fútbol femenina nacional. 

Se aprobó que se pasara el nombre, ya votado, del Sr. Eduardo Mosegui. 

El Sr. Sosa aclara sobre los delegados nombrados. Y cual sería el procedimiento.  

 

ACUERDO EN AUF – El Sr. Sosa informa que, juntamente al Sr. Ortiz, concurrieron al Complejo Celeste donde 

participaron de la firma entre AUF y UPM para que la infraestructura desarrolla por esta para la construcción 

de las plantas y que quedarían ociosas, pasaran al fútbol. Las mismas serían para los departamentos donde están 

ubicadas las plantas y para los que tienen influencia con su actividad (plantaciones, etc.). 

Anuncia que se seguirá trabajando en el tema. 

Dice que fue invitado por AUF a concurrir al Mundial de Qatar, lo que hará. Se ausentará desde el 23 de 

noviembre hasta el 4 de diciembre. 

 

Siendo la hora 16:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 15 de noviembre de 2022 hora 14:00  

 


